

Rund 1.500 Vögel ausgestellt

50 Jahre Vogelfreunde Lollar waren am Wochenende eingebunden in die Durchführung der AZ-Landesvogelschau Hessen im Bürgerhaus Lollar. Gezeigt wurden 1.300 Bewertungsvögel sowie zusätzlich in einer Rahmenschau 250 Vögel in Vitrinen und Volieren. Als Schauleiter fungierte der stellvertretende Vorsitzende des gastgebenden Vereins, Friedrich Foos (Wißmar), der sich über zwei tolle Erfolge freuen konnte. Landessieger wurden Vorsitzenden Jürgen Puschmann (Mainzlar/rechts) bei den Großsittichen und Manuel Kömpf (Rüddingshausen) bei seiner ersten Schau bei den Waldvögeln. (ty/Foto: ty)